



長松小学校

「えがおの木」だより NO. 2

文責：主幹教諭 井手久志

10月23日(日)は運動会です！

夏休みがちょっと早く終わってから、早くも2カ月が過ぎようとしています。その2か月の間、5年生は宿泊訓練、6年生は修学旅行、他の学年はバス旅行と、大きな行事を経験し、ますますたくましく育ってきているところです。そして、今月23日(日)には、運動会というビッグイベントが待ち受けています。

朝の全校練習もスタートし、校舎のあちらこちらから、応援合戦の元気な歌声が聞こえてきたり、ダンスの勇ましい掛け声が聞こえてきたりして、学校全体の雰囲気は運動会へ向け高まっています。

今年は、約2年ぶりに全校児童が集っての運動会となります。770名の児童と保護者の方、地域の方と、みんなで笑顔いっぱいの運動会にしていきたいです。

「長ピョンカード」に子どもたちへのメッセージをお願いします！



今年度の学校目標は、「笑顔」いっぱいの学校 長松小 です。その学校目標を達成するための取り組みとして、「えがおの木運動」を行っています。

今回は、「まつばカード」に、唐津市教育の日でご覧になられた児童や学級、学年のがんばりを書いて頂きました。

今回は、今年度、長松小学校のマスコットキャラクターに選出された「長ピョン」を使ってカードを作りました。その「長ピョンカード」に、10月23日(日)運動会での子どもたちのがんばりや笑顔になるメッセージを書いて頂けたら、と思っています。カードは、本部テントに置いてありますので、その場で記入していただいても、本日発行の「えがおの木だより」2号に付けているカードを、後日児童に持たせてもらい、提出箱に入れて頂いても、どちらでも構いません。ご記入いただいたカードは、職員室横の「えがおの木」に掲示します。

1学期に引き続き、頑張ったことや互いの成長を認め合うこと、さらにそれを視覚化することで、さらなる「笑顔」につながっていかれば良いなと思います。ご協力の程、よろしくお